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Carlos Ferreira inicia a pri-
meira sessão de 2023

Bispo Dom Pedro recebe o 
presidente da Câmara.

 O vereador Carlos Ferreira (Republicanos) dirigiu no 
último dia 2 de fevereiro a primeira Sessão Ordinária como 
Presidente da Câmara. O evento, que elegeu os membros das 
Comissões Permanentes para este ano  contou com grande 
presença de público no Plenário. 

    O gabinete da Presidência recebeu todos os vereado-
res, estabelecendo uma nova relação no Legislativo. O vice-
-presidente Edilson Santos ressaltou que “as portas abertas 
facilitam o entendimento do que será votado. Agora, o par-
lamentar tem mais abertura para opinar e discutir pautas 
importantes para a população”.

No primeiro dia de feve-
reiro o Bispo Dom Pedro, 
Arcebispo da Diocese de 
Santo André na Praça 
Do Carmo e professor da 
PUC Campinas, recebeu o 
Presidente Carlos Ferreira 
para uma reunião. Dom 
Pedro salientou a impor-
tância do Legislativo para 
as instituições católicas e 
especialmente para a segu-
rança na região da Praça, 
conhecida pela população 
andreense e palco de grande 
movimentação comercial. O 
bispo afirmou que as portas 
estarão sempre abertas para 
o diálogo com todos e pediu 
ao Presidente que priorize os 
menos favorecidos.

Carlos Ferreira reafirmou 
seu compromisso com a ins-
tituição, na pessoa do arce-
bispo, e reiterou a intenção 
de dialogar com toda a socie-
dade. Ferreira, que é evan-
gélico, conclui dizendo que 
“a intenção é legislar para 
todos os segmentos religiosos, 
incluindo as igrejas católicas, 
que têm representatividade 
histórica em todo o mundo”. 
Dom Pedro Carlos Cippollini 
tem um papel fundamental 
na condução do catolicismo 
da cidade, além de diversas 
campanhas sociais realiza-
das pelas paróquias de Santo 
André, que impactam posi-
tivamente na comunidade 
andreense.

Carlos Ferreira e Bispo Dom Pedro
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Prefeito de Mauá é o novo presidente do 
Consórcio Municipal ABC

Pedro Botaro e Minhoca tomam 
posse dos secretariados

O presidente Carlos Ferreira e outros 
vereadores da Câmara de Santo André pres-
tigiaram a posse do novo presidente do 
Consórcio Intermunicipal Grande ABC, Marcelo 
Oliveira, prefeito de Mauá.

Oliveira sucede o prefeito andreense 
Paulo Serra que, durante a última gestão, 
implementou políticas de sucesso na região, 
especialmente no combate à pandemia. 
Representantes dos governos federal e esta-
dual e de diversas entidades da sociedade civil 
também estiveram presentes no evento dessa 
sexta-feira (10), na sede da entidade.

O vereador Carlos Ferreira desejou sucesso 
ao novo presidente do Consórcio e ressaltou 
que a instituição tem papel decisivo nas polí-
ticas públicas do ABC. Lembrou que se trata 
de uma entidade de diálogo e articulação da 
região junto às esferas estadual e federal. 

O presidente da Câmara Carlos Ferreira 
participou nessa sexta (3) da posse dos novos 
secretários, o vereador Jobert Minhoca será 
titular da Secretaria da Pessoa com Deficiência 
e o vereador Pedrinho Botaro assume a 
Secretaria de Ações Governamentais. Na ses-
são solene, Ferreira foi o primeiro a discursar 
e começou desejando aos novos secretários 
“sucesso nessa nova empreitada e assim 
como foram quando como estiveram a frente 
da Câmara Municipal de Santo André”, Para 
o representante do legislativo, trata-se de 
duas pessoas éticas e sérias que por dois anos 
defenderam os principais projetos e ficarão na 
memória dos andreenses.

Pedrinho Botaro discursou agradecendo 
diretamente ao prefeito e a 1ª Dana, Deputada 
Estadual Ana Carolina pela amizade e con-
fiança, pelas lições que aprendeu, agradeceu 
a presença do presidente da Câmara na pes-
soa do vereador Carlos Ferreira, agradece-o 
por continuar o trabalho na Câmara Municipal 
e fazer muito melhor. Desejou que ele fosse 

Prefeito Paulo Serra, Dep. Ana Carolina Serra e Carlos Ferreira

“o melhor presidente que a 
Câmara já teve” e se puder 
contribuir para isso, assim o 
fará.

Por último, porém não 
menos importante, o prefeito 
Paulo Serra começou agrade-
cendo a presença de todos 
os convidados, amigos e pes-
soas que prestigiam a equipe 
do governo, agradeceu a 
imprensa em peso e disse que 
isso mostra a credibilidade da 
equipe. Em seguida agradeceu 
“ao nosso presidente decano” 
da Câmara Municipal, mas na 
experiência, não na idade em 
tom de descontração. Serra 
disse que hoje nessa sole-
nidade, havia três lideres, 
Minhoca, Pedrinho e o presi-
dente atual, agora com esse 
desafio de tocar a casa dando 

continuidade a todo processo 
de modernização sensacio-
nal, afirmou que a “Câmara 
é outra” e terminou dizendo 
que o “Carlos com toda 
experiência e capacidade 
que tem”, vai dar sequência 
no trabalho. Os respectivos 
secretários e o prefeito foram 
à frente da mesa diretora 
para o registro das assinaturas 
para as portarias e o ingresso 
dos novos secretários.

Essa é a segunda vez que um prefeito de Mauá 
assume a presidência do Consórcio. A última 
havia ocorrido há 22 anos.
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Fundação Santo André e Câmara firmam 
acordo para atender a comunidade

O presidente da Câmara, vereador Carlos 
Ferreira, foi representado pelos seus asses-
sores nesta quarta-feira (8) em reunião com 
os reitores do Centro Universitário Fundação 
Santo André. A equipe foi recepcionada pelo 
reitor Prof. Dr. Rodrigo Cutri e o pró-reitor 
Prof. Dr. Vander. O encontro, realizado a 
pedido da instituição, visou apresentar ao pre-
sidente uma proposta de parceria que poderá 
impactar as vidas dos andreenses.

Segundo Cutri, as terras que abrigam o 
complexo da FSA são especiais: antigamente 
havia no local um sítio, chamado Tangará, que 
recebeu até a visita de um príncipe português. 
“Ele dormiu aqui nessa casa amarela”, diz o 
Reitor, em referência ao imóvel em que hoje 
funciona a reitoria. A propriedade, que era de 
uma família inglesa tradicional, foi doada para 
a prefeitura para construção da instituição de 
ensino. Cutri lembra que no ano passado a FSA 
celebrou os 60 anos e que neste ano comple-
taram 20 anos as faculdades de engenharia e 
arquitetura.

O reitor da Fundação, que é pública e 
instituída pelo poder municipal, quer trans-
formar vidas por meio da educação e servir a 
comunidade, recebendo estudantes de Santo 
André e de todo o ABC. A instituição firmou 
parcerias com o Poder Executivo, Secretaria 
de Saúde, Clínica de Psicologia e também 
com o Escritório Modelo de Arquitetura, para 
ações e projetos arquitetônicos de melhoria 
do espaço de saúde dos equipamentos muni-
cipais. Outras parcerias envolvem a Secretaria 
de Planejamento Estratégico, para desenvol-
ver projetos de ruas e mobilidade urbana, e 
a Agência de Publicidade Jr, para desenvolver 
peças publicitárias para o esporte.

Em relação à Câmara, a proposta da 
Fundação é um convênio da para ofere-
cer 10 vagas em cada curso da Escola do 
Legislativo, de forma gratuita para a comu-
nidade andreense. A Fundação atua também 
na extensão: todos os cursos contam com as 
chamadas ODS (Objetivo do Desenvolvimento 
Sustentável) e dentro do curso de graduação, 
todas as carreiras têm uma disciplina cha-
mada ACEX – Atividade Curricular de Extensão. 
Nessa matéria, os alunos têm que desenvol-
ver projetos relacionados à comunidade, para 

Reitor Dr. Rodrigo Curti, Elison Santana, pastor 
Rafael Ramos e pró-reitor Dr. Vander

que possam identificar suas 
necessidades.

A Fundação estará pre-
sente também na Feira da 
Empregabilidade, evento que 
ocorrerá em maio. A insti-
tuição vai participar com 
stands e palestras de mes-
tres preparados para trazer 
treinamentos a toda à comu-
nidade, visando a transfor-
mação de vidas na cidade. 
Para o Legislativo, a conversa 
dessa semana marca um novo 
momento de parcerias impor-
tantes, que trarão aos estu-
dantes novas oportunidades.

Baixe o APP da 
Câmara através 
deste QR Code.
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Homenagem da Câmara aos líderes 
evangélicos pelas funções eclesiásticas 

Na terça-feira (23) a 
Câmara realizou Sessão 
Solene em homenagem a 
líderes evangélicos de Honra 
Eclesiástica, em reconheci-
mento pela valiosa partici-
pação e a dedicação ao aten-
dimento social, à defesa da 
dignidade da pessoa humana 
e ao combate a violência 
na cidade, por meio da pro-
pagação do Evangelho e da 
pregação da paz social. O 
Presidente Carlos Ferreira 
entregou simbolicamente 
um Diploma de honra aos 
presentes.

O evento contou com a 
presença dos pastores Wilson 
Colangelo e sua esposa, Vera 
Colangelo, superintendente 
da Igreja Unida de Utinga, o 

Jantar oferecido a convidados especiais 
marcam os 85 anos de fundação da Revista A 
ACISA - Associação Comercial e Industrial de 
Santo André, neste último dia 13 de fevereiro, 
o evento contou com pelo menos 350 convida-
dos, no espaço Win na cidade de Santo André, 
no bairro Campestre. O convite veio através 
da Assessoria de Imprensa da revista para 
o presidente da Câmara, o vereador Carlos 
Ferreira. Nosso presidente foi representado 
pelo Claudinei Beltrami, chefe do gabinete 
da presidência. O evento contou com a pre-
sença de várias autoridades políticas e repre-
sentantes e importantes entidades de classe, 
empresários, gestores e imprensa. A institui-
ção ao longo dos anos vem contribuindo para 
a melhoria da qualidade de vida das pessoas 
e apoiando negócios dos associados. 

O primeiro a discursar foi presidente da 
ACISA o senhor Pedro Cia Junior, ele agradeceu 
a presença de todos e a Câmara Municipal de 
Santo André na pessoa do Beltrami. Fez ques-
tão de destacar que a entidade sempre esteve 
ao lado dos empreendedores desde o início e 

Wilson Colangelo 
e esposa Vera 

Colangelo, pastor 
Claudio Roberto 

Marchetti e esposa 
Shirley Marchetti, 

Carlos Ferreira, pas-
tor Ronaldo Soares, 

Leonardo Meyer e 
esposa Nércia Vaz 

de Almeida.

pastor Claudio Roberto Marchetti e a esposa Shirley Marchetti, 
o pastor Ronaldo Soares da igreja Tempo de Vida e o pastor 
Leonardo Meyer e esposa Nércia Vaz de Almeida, presidente 
da Convenção da igreja Unida Internacional, que agradeceu a 
iniciativa da Casa. Logo após os pronunciamentos, cada repre-
sentante evangélico recebeu um Certificado de honra das mãos 
do Presidente.

Jantar marca os 85 anos da revista ACISA
chegar com modernidade e vigor aos 85 anos é 
resultado do trabalho realizado pelos dirigen-
tes e pela equipe de profissionais ao longo de 
todos esses anos. Pedro acentuou que a ACISA 
nunca deixou de sonhar e trazer soluções e 
prova disse foi a pandemia de COVID-19 que 
de uma hora pra outra, nos isolou, ceifou vidas 
e restringiu nossos passos e nossas atividades 
e sem se calar em  momentos difíceis, disse 
o presidente.

Ary Russo destacou a importância da 
ACISA em prol do desenvolvimento regio-
nal e graças a uma base sólida, a entidade 
possui hoje uma grande representatividade, 
força e respeito. Agradeceu a presença do 
prefeito Paulo Serra e a deputada eleita Ana 
Carolina. Afirmou que “nós somos sem dúvida 
nenhuma a maior organização não governa-
mental deste pais de uma forma voluntária”, 
terminou parabenizando o presidente Pedro. 
Em reconhecimento aos serviços prestados, os 
ex-presidentes Wilson Ambrósio da Silva, Saul 
Gelman, Zoilo de Souza Assis, Sidnei Roberto 
Ladessa Muneratti e Evenson Robles Dotto  
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Sessão Solene em homenagem ao 
Club Rotary 4420

Na última terça (23) a Câmara realizou 
uma Sessão Solene em homenagem ao Dia do 
Rotary Club 4420. A cerimônia foi conduzida 
pelo setor de cerimonial da casa e contou com 
a presença de grandes nomes Rotarianos. O 
presidente Carlos Ferreira compôs a mesa e 
presidiu a Sessão. O evento contou com impor-
tantes nomes da política da cidade, como o 
vice-prefeito Luiz Zacarias, o Governador 
Eleito do Distrito, Cyro Soldani, o Secretário 
de Ações Governamentais da Prefeitura 
Municipal de Santo André, Pedrinho Botaro, e 
o vereador Dr. Pedro Awada, que foi o orador 
da solenidade

A Sessão também reuniu o Governador 
Designado do Distrito Rotário 4420, alguns 
presidentes e o prefeito, Duílio Pisaneschi, 
que já foi Deputado Federal. Duílio também 
já presidiu o Rotary Santo André e recebeu em 
mãos um certificado em memória à carreira. 
Antes do início da solenidade, os convidados 
foram ao gabinete da Presidência para uma 
breve conversa.

O convidado e homenageado da noite 
ocupou a tribuna para um pronunciamento 
importante, em que apresentou um vídeo 
institucional do Rotary e suas obras. A 

Presidente Pedro Cia Junior e Claudinei Beltrami

Cyro Soldane, Vereador Dr. Pedro Awada, 
Carlos Ferreira e Dr. Duilio Pisaneschi

Corporação Musical Lira, sob a regência do 
maestro Claurício Cypriano, executou os Hinos 
Nacional e de Santo André. A festa, que foi 
uma iniciativa do presidente da Câmara e do 
vereador Dr. Pedro Awada, destacou o Rotary 
como instrumento receptor dos desafortuna-
dos e esquecidos pela sociedade.

foram homenageados durante a solenidade 
pelos atuais vice-presidentes. 

Acompanhado de sua esposa, a deputada 
estadual eleita Ana Carolina Serra o prefeito 
de Santo André Paulo Serra e o vice-presidente 
da Federação das Associações Comerciais do 
Estado de São Paulo (Facesp), Ary Russo, foram 
unânimes em destacar a importância da ACISA 
em prol do desenvolvimento regional e graças 
a uma base sólida, a entidade possui hoje uma 
grande representatividade, força e respeito. 
Acrescentou Serra que A ACISA é um gênero de 
associação comercial e disse que o segredo de 
se alcançar esses 85 anos é que os diretores e 
toda equipe da Revista, fazem a ACISA “com 
o dedo no pulso” e vivem a cidade em todas 
as questões. A reunião mostra o prestígio de 
uma historia linda e merece toda nossa home-
nagem, afirmou o prefeito que discursou ao 
lado de sua esposa.
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Presidência amplia integração 
e melhora comunicação entre 
departamentos da Câmara

A Presidência da Câmara 
continua nesse mês de março, 
a receber o pessoal dos depar-
tamentos administrativos da 
Casa para cafés da manhã 
semanais. Os encontros têm o 
intuito de abrir as portas para 
os servidores, que podem 
relatar dificuldades enfrenta-
das no cotidiano e contribuir 
na busca por melhorias. Em 
fevereiro foram recebidas as 
equipes de TI, Compras, RH e 
Infraestrutura.

Você sabia que a pri-
meira fábrica da Swift do 
Brasil foi instalada aqui em 
nossa cidade? Essa foto de 
Maria Geni Feltran mostra a 
instalação e o matadouro em 
Utinga. A fábrica foi símbolo 
do desenvolvimento industrial 
de Santo André. A unidade 
de Utinga não existe mais: 
deu lugar a um condomínio 
residencial.

Funcionários Matadouro Swift

Curiosidades 
de Santo André


